STAND — Traducción al Español (26 de agosto de 2025)

Este comunicado fue traducido por inteligencia artificial — disculpe los errores. Puede ir a la versión en español \underline{aqui}

💴 Español — Traducción Final

Novedades de STAND

STAND busca la paz a través de la justicia, la equidad y la elevación de todas las voces. Celebraremos esa búsqueda de paz el 20 de septiembre. Hasta entonces, tenemos trabajo que hacer y necesitamos su ayuda. Lean a continuación.

¡Acción AHORA!

Este sábado — sí, este sábado — recordaremos a las personas de nuestra comunidad que han sido arrancadas de sus familias y vecindarios por nuestro propio gobierno. Consulta los detalles aquí.

La semana siguiente, el 6 de septiembre, nos recordaremos como comunidad qué significa comprometernos con la paz mediante la no-violencia. Además, yo prepararé chili — ¡vengan a probarlo!

Luego nos prepararemos para STAND for Peace el día 20. Burbujas, música y las historias de nuestras vecinas y vecinos.

Queridas amigas y queridos amigos:

El boletín de esta semana iba a ser un poco sombrío. Tenía mucho que decir sobre ICE, la Guardia Nacional y otros temas que afectan a nuestro país, a nuestra comunidad y a STAND. En cambio, déjenme contarles una historia hermosa sobre quién es STAND y lo que estamos haciendo aquí.

A fines de la semana pasada, como quizá vieron en mi correo, hubo un incendio en un complejo de apartamentos de Clarkston que dejó a 32 familias —muchas con niñas y niños pequeños— desplazadas. Me enteré porque una persona de nuestro grupo se acercó para preguntar si nuestras colegas de la Afghan American Alliance of Georgia (AAAGA) conocían a alguien organizando la respuesta. Como hemos estado en conversación con la AAAGA y fortaleciendo nuestra relación, pude contactar a su liderazgo —que ya estaba armando una estrategia de ayuda—. Compartí esos detalles con ustedes y, a medida que las circunstancias cambiaban sobre el terreno, pude actualizar la guía porque otra persona de STAND estaba conectada y nos pidió amplificar el llamado. El resultado es que sé de más de 10 integrantes que ya se han vinculado con esta comunidad en un momento de necesidad crítica.

Eso es lo que hace construir comunidad, y espero que puedan verlo tan claro como yo: esta capacidad de respuesta rápida para apoyar a nuestra gente justifica plenamente todo el trabajo que hemos invertido en STAND. Así se ve la paz: no como ausencia de conflicto o de tiempos difíciles, sino como una comunidad que levanta a quienes lo necesitan cuando más lo necesitan.

Y vamos a seguir trabajando por ello. Este mes, necesito su ayuda para dar vida a un mensaje de paz desde la justicia y la equidad en nuestra comunidad. Debemos empezar por recordar a quienes han sido dañados para no olvidar a quiénes buscamos elevar. Pueden hacerlo este sábado a las 7:00 p. m., cuando recordaremos a quienes han sido "desaparecidos" de nuestras comunidades en nombre de una falsa paz. Luego, el 6 de septiembre, nos recordaremos cómo es comprometerse con la paz en medio del caos, aprendiendo de quienes están en primera línea del conflicto entre Israel y Palestina y han elegido un camino mejor.

Y, finalmente, el 20 de septiembre mostraremos a nuestras amistades y vecindario cómo pensamos construir la comunidad que queremos ver en el mundo. Habrá música, raspados, burbujas y, lo más importante, escucharemos a nuestras vecinas y vecinos cuyas historias con frecuencia se pierden. STAND ayudará a amplificar las voces silenciadas, y seremos mejores por ello. Puede que sea el evento más importante de STAND este año, porque mostrará al mundo exactamente quiénes somos y por qué trabajamos. Necesitaré su ayuda para lograrlo; por favor, estén pendientes.

De pie contigo, Matt